der Einheit und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung leisten. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Syrische Kommunistische Partei werden alles tun, damit die allseitige Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Syrischen Arabischen Republik im Interesse des Friedens, der nationalen Unabhängigkeit und des sozialen Fortschritts weiter entwickelt und gefestigt wird.

An der Begegnung nahmen Gerhard Grüneberg, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees, und Paul Markowski, Mitglied des Zentralkomitees und Leiter der Abteilung Internationale Verbindungen des Zentralkomitees der SED, teil.

Berlin, den 16. November 1976

Gemeinsames Kommuniqué über den Besuch einer Partei- und Staatsdelegation der Republik Guinea-Bissau in der Deutschen Demokratischen Republik

I.

Auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Erich Honecker, weilte der Stellvertretende Generalsekretär der PAIGC und Vorsitzende des Staatsrates der Republik Guinea-Bissau, Luiz Cabral, vom 12. bis 18. November 1976 an der Spitze einer Parteiund Staatsdelegation zu einem offiziellen Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Der Generalsekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzende des Staatsrates der DDR, Erich Honecker, empfing den Stellvertretenden Generalsekretär der Afrikanischen Unabhängigkeitspartei von Guinea und den Kapverden und Vorsitzenden des Staatsrates der Republik Guinea-Bissau, Luiz Cabral. Während der Zusammenkunft, die in einer vertrauensvollen und kameradschaftlichen Atmosphäre stattfand, wurden Grundfragen der internationalen Lage und der Entwicklung der Beziehungen zwischen der SED und der PAIGC und zwischen der DDR und Guinea-Bissau erörtert. Luiz Cabral übermittelte die brüderlichen Grüße des Generalsekretärs der PAIGC, Aristides Pereira, die von Erich Honecker mit herzlichem Dank erwidert wurden. Während des Besuches fanden offizielle Verhandlungen statt.

An den offiziellen Gesprächen nahmen seitens der DDR teil: Horst Dohlus,